



Les Échos du 28 avril 2024

Cinquième dimanche de Pâques



« Ce qui fait la gloire de mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez pour moi des disciples. »

de l'Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 15, 8 - Messe du 28 avril 2024

Sacrement des Malades Communautaire

les 1^{er} et 2 juin sur notre paroisse

- ✓ Le samedi 1^{er} juin à 17h à Saint-Vincent de Paul avec le père Michel Fourel.
- ✓ Le dimanche 2 juin à 9h à Saint-Luc avec le père Francis.
- ✓ Le dimanche 2 juin à 10h à Saint-Louis avec le père Michel Fourel.
- ✓ Le dimanche 2 juin à 10h30 à Notre-Dame Réconciliatrice avec le père Wenceslas.

Qu'est-ce que l'onction des malades?

Un signe de la tendresse et de la miséricorde de Dieu. Ce sacrement apporte un réconfort dans la souffrance, un soutien dans l'épreuve, la paix du Seigneur ressuscité.

Ce sacrement est-il pour moi? Maintenant?

- Ma santé commence à être sérieusement atteinte par la maladie ou l'âge.
- J'apprends que j'ai une maladie grave même à évolution lente.
- Je vais subir une opération risquée.
- Je ressens la fragilité liée à mon grand âge.
- Je vis un temps de convalescence très long et je perds courage.
- Je suis malade de cette maladie, la dépression, si souvent mal comprise.

Où dois-je me faire connaître pour participer à ce sacrement?

Au service de l'accueil de la maison paroissiale au 04 76 87 27 82. Donner son nom, son prénom, son numéro de téléphone et le clocher où vous souhaitez recevoir le sacrement. Sinon vous pouvez aussi appeler le diacre Francis Ranc au 06 78 33 96 75.

Date butoir des inscriptions le samedi 25 mai !!!

Comment cela va-t-il se passer?

Une formation sur le sacrement à laquelle vous serez conviés avec tous ceux et celles qui souhaitent mieux le connaître, **aura lieu le vendredi 10 mai - deux sessions : 15h et 18h30 - à la maison paroissiale** au 2 rue de Sault, à côté de l'église Saint-Louis, arrêt de tram A ou B "Victor Hugo". Cette préparation reste obligatoire pour les candidats au sacrement dans la mesure du possible et durera 1h30. À cette occasion, un badge vous sera remis sur lequel vous inscrirez votre prénom et que vous porterez apparent le jour de l'onction.

Une préparation immédiate aura lieu le jour de l'onction une demi-heure avant le début de la messe, ce qui implique votre présence. Cette préparation sera faite par le prêtre, le diacre et 2 bénévoles de l'équipe de pastorale de la santé organisatrice de cette onction communautaire.

Comment cela sera-t-il célébré?

L'homélie du jour portera sur le sacrement des malades.

Les gestes du sacrement sont : l'imposition des mains et l'onction d'huile signe de force de vie : sur le front, siège de la pensée, puis dans les mains qui travaillent et qui agissent.

« Quelqu'un parmi vous est-il malade, qu'il appelle les anciens de l'Église et qu'ils prient sur lui, après lui avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur. » (saint Jacques Apôtre 5, 14-15).

Francis Ranc, Diacre - Responsable de la pastorale de la santé